



Política de Seguridad y Salud en el Trabajo
Lineamientos de Seguridad y Salud en el Trabajo

17/08/2017

Para tener en cuenta

La seguridad y protección de la salud de los trabajadores es uno de los aspectos más importantes a desarrollar en la gestión empresarial de los países avanzados. Para reducir lo máximo posible la accidentalidad y la enfermedad laboral de forma continua, es imprescindible crear una cultura de prevención tanto a nivel laboral como social, mediante el abordaje sistémico de la prevención: «Autocuidado».

“El Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo- SGSST debe adaptarse al tamaño y características de la empresa; igualmente, puede ser compatible con los otros sistemas de gestión de la empresa y estar integrado en ellos”. Decreto 1443 de 2014, 1072 de 2015, Decreto 052 de 2017 Resolución 1111 de 2017 del Ministerio del Trabajo.

Política de Seguridad y Salud en el Trabajo

“EPM Inversiones S.A. como filial del Grupo EPM, gestiona la seguridad y salud en el trabajo y la prevención de los riesgos laborales de su gente, de los proveedores y contratistas. Promueve la cultura del autocuidado, el trabajo en ambientes seguros y saludables, la mejora continua y el desempeño eficiente. Cumple con las disposiciones legales vigentes aplicables, administra los recursos necesarios, para lograr la mitigación y control de los peligros identificados en aras del bienestar integral de la Gente EPM; para permitir la productividad y el desarrollo sostenible en la prestación del servicio”.

Objetivos

Definir programas orientados a la sensibilización y afianzamiento de la cultura del autocuidado para los trabajadores de EPM Inversiones S.A., asegurando su compromiso y su contribución en el mejoramiento de las condiciones de trabajo y salud

Intervenir, en forma eficaz y eficiente, las fuentes generadoras de incidentes, accidentes de trabajo y enfermedad laboral, de acuerdo con la priorización obtenida en las condiciones de trabajo y salud, con el fin de contribuir al mejoramiento de la salud y bienestar de los trabajadores y a la sostenibilidad de los procesos.

Asesorar a los grupos de contratación e interventoría para la inclusión, seguimiento, y retroalimentación de los aspectos relacionados con la gestión de SST de las empresas contratistas de EPM Inversiones S.A, para garantizar el compromiso con sus responsabilidades frente a los trabajadores

Lineamientos de Seguridad y Salud en el Trabajo

EPM Inversiones S.A. debe acoger la normatividad legal que expidan las autoridades competentes en materia de seguridad y salud en el trabajo, con el fin de gestionar la mejora continua y el desempeño eficiente de sus servidores y contratistas y en concordancia con la Política de Seguridad y Salud en el Trabajo, es consciente de la importancia de construir ambientes seguros y saludables, para el desarrollo de las actividades de los servidores y contratistas. Procurando por el desempeño del talento humano y contribuye a la formación en temas relacionados con el sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo, para generar conciencia del autocuidado y la autogestión.

Autocuidado y autogestión: EPM
Inversiones S.A. fomenta la motivación, la educación y el entrenamiento en todos los niveles de la organización para asumir prácticas en seguridad y salud en el trabajo, con el propósito de promover una mejor calidad de vida y el bienestar de la Gente.

Ambiente seguro y saludable: EPM
Inversiones S.A. promueve la participación de las personas en la identificación de los peligros, evaluación y control de los riesgos en seguridad y salud en el trabajo, según las directrices corporativas de gestión del riesgo, para lograr la eficiencia de los procesos y productividad en la prestación del servicio.

Normatividad de seguridad y salud en el trabajo: EPM Inversiones S.A.
vigila la adopción y cumplimiento de la normatividad legal en seguridad y salud en el trabajo, que expidan las autoridades competentes, con el fin de gestionar la mejora continua y el desempeño eficiente.

EPM Inversiones adopta la política de Seguridad y Salud en el trabajo al igual que los Lineamientos de Seguridad y Salud en el Trabajo emitidos por la matriz EPM, junto con sus instructivos, manuales, modelos, guías y procedimientos.